
１ 月１７日 を れ、

ロ 感 基金 に今年度の

会 の 金０万円をお渡ししてきました。

深 ロータリー より、 月例会 ロ

、会 を しました。

ロータリー より、７月例会 ロ

を しました。

ロータリー より、会 を しま

した。

今日はお になります。よ しくお いし

ます。　 会

１年間皆様のご に感謝 し ます。

事退任いたします。　

１年間ありがとうございました。

　 本

会長退任します。　 会

１年間あっという間でした。ありがとうござ

いました。 会長、 事お れ様でし

た。　

本日は できま ん。１年間ありがとうご

ざいました。　 会

少し い事がありました。１年間ありがとう

ございました。　 会

３年 りの２度目の 、１年間ありがと
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第１回　７月１日

会員総数 ………………２８名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………２６名
出席率 ……………… 100％

欠席会員 ………………１１名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ６４．５１ ％
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うございました。　 田中ＳＡＡ

活動委員長を退任いたします。 年度も

活動委員長に就任いたします。西谷会員

奉仕委員長退任します。１年間ありがと

うございました。　 武田会員

国際奉仕委員長、財団委員長退任いたします。

　 西原会員

会 委員長退任いたします。鈴木会員

１年間ご さまでした。　 渡部会員

会長、 事ご 様でした。

　 山本会員

会長ご 様でした。　 松本会員

当たりました。ありがとうございます。

　 宮尾会員

　 　回　　７２１０００円

　今　回　　１０３０００円

　累　計　　８２４，０００円

「最終夜間例会 ＝退任挨拶＝」
　  会長

　皆様こんばんは。 に ったこの日を、皆

様のご のおか で 事に何とか ること

ができました。皆様のご に改めて感謝 し

たいと思います。本当にありがとうござい

ました。

　１年 に の活 と行動は

に て を しました。会員の 少

する で、 運営をいかにするか。そのた

めに の変 を行いました。 月行われます

理事 員会、２か月に 度の 議会を

つにまとめ、す ての委員長は理事とし、理

事 員会は１３ により構成することにしまし

た。 年度、 本年度より改 された によ

り委員会構成が行われています。

　行動は に て、とにかく しい

ことをしよう。お金は後からついて る の

のもと行った 少年 成事 金事

です。 的には、 は 会員から

していただきましが、会員の皆様から が

生 なかったことをうれしく思っています。

金 をもう少し にという意 は しま

した。その意 を し、今年度から

と 会 を することにしました。

は、 の を過 の に に り

れしてきました。今年度からは、

の は、 年度の の

金として することにしました。 的には、

当年度の の は、 年度

の で るようしてい たらいいのではな

いかと思っています。

　会長 でも しましたが、理事 員会

の で、 ロ の 、ロータリー として

何かできることはないかと し いの 、

の事 の により生 た 金 ０００００

円を ロ 感 症 基金

に することに まり、 長を しお

渡しすることができました。

《各委員会について》

　 会 委員会には、例会会長

の ー をた た 忘れ、ご をおか

いたしました。 られた の での会 の

行をしていただきました。

　例会運営委員会には、例会の の が

なかなか できずにご をおか いたしま

した。しかし、例会の 、 と して

ることなく、渡 ーで っていただき

ました。

　 活動委員会には、か いとこまで手が

く例会の をしていただきました。 委

員長には、 始まって の２

委員長をお いすることになっていますが、

年度は私も 委員ですので、少しでも

しをしたいと思っています。

　 委員会は、 会員 に ロ の

で、 会 を くことができず心 りが

あったのではないかと思います。 年度も

会員には、会員 強 委員長をお いして

おりますので、心 りの解 をお いいたしま

す。

　 強委員会には、 の ーにも し
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ていただきました。 強委員会の には、わ

たくしも して に めてまいりまし

た。

　 奉仕委員会には、移動夜間例会で と

お いしていたのですが、 ロ の で、

例会がお れになり、心 りの思いをさ てし

まったのではないかと思っております。ロータ

リーの目的も つの と ように ん

ることができればよいのではと思っています。

　 会奉仕委員会 少年奉仕委員会にとって

は、とても しい１年だったのではないかと

思っております。委員長と 事の のおか

でやん あんどんに ーと

ー を っ り すことができ、あんどん

行 に していただきました。 人から私

も行きたかったとの が いていました。

　国際奉仕委員会 ロータリー財団委員会には、

の ーにも していただき、ロータ

リー財団寄付金３７０４４０円、米山寄付２２０３４０円

を 金することができました。

　会 は、 会員にとって 手な

ではなかったかと思います。 事と し

ながら 後まで めていただきました。

　会場 には、会場があ らこ らと移動が

あり、 が大きかったのではないかと思って

います。例会ごとの めにも 後まで

していただきました。

　今年度の 事は、 強の 事でありまし

た。私の はいつも 解しました の

でした。感謝感謝の１年間でした。

　 年度は、 ロ と り いをつ ながら

活動することになると思いますが、０ 年事

があります。皆様の を し って しい１

年になればと思っております。

　お になりました。 年度もよ しくお

いいたします。

　  会長

　皆さん１年間ありがとうございました。

　何もわからないまま、会長 になって

しまい だら でありましたが、ロータリー

リー ー を 講さ ていただき、礎を学ば

ていただきました。

　また、 理事会におきましては、 年度

員の皆さんのご をいただくと に の

事 のご をいただき、何とか 年

度の を立て わることもできました事、心

より し ます。

　 らない ばかりの ではありました

が、なんとか大きな もなく退任でき、

している です。

　７月からは０ 年度の会長という大 を め

なくてはい ま んが、 に 意し、皆

さんの大きな と をいただきながら、

り っていきたいと思います。

　 ロ に ない ロータリーの ーを

２１０ の 間に したいと思います。どうか

しくお いいたします。

　  会長

　１年間 会長として任を うすることもなく、

もほ く に日 を ってしまいまし

た。まったくもって会員の皆様には を か

る 会長で し なく思っています。

　 でも１年間会長、会長 の動

きをしっかり ようという意 みではあり

ましたが、後 の ロ により活動を

ざるを ない状 は私に味 してくれた

のかもしれま ん。

　 日 っくり を りましたので、 年

度はしっかり を たしていきたいと思いま

す。

　１年間ありがとうございました。

　  

　は めに、 会長１年間会長 お れ様で

した。理事 員 会員の皆様には、いつも

大なるご をいただき、感謝と を し

さ ていただきます。

　この１年、皆様に 山の奉仕をいただき、

事に 事 を ることができます。

　 事になる の１年、 事として をさ

ていただき、あた たとしながらも 年７月

３日に 年度の １回例会を 。当
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もありましたが 間が解 してくれ、あっとい

う間に１年が経 、本日３回目 後の例会を

さ ていただきました。

　この１年間を り りますと、 会長と

で さ ていただいた 会長 事を

ます会 は大変思いで深く っております。

ー は、 人、 人の

を て、 ー 人の ー にあ

たっていただきました。大変感謝 ます。

　 の の やん あんどん をは

めとした 会奉仕事 では、 委員長をは

め 会奉仕委員会の皆様にお と感謝を し

ます。例会会場 営、 夜間例会 年忘れ

会 立記念 、 例会では 委員長を

は めとした 活動委員会の皆様に と 、

た を講 た内容の ロ にしていた

だきました。大変 意 な 間を過ごさ てい

ただき感謝 し ます。渡 例会運営委員長

には、 に した例会 ロ を して

いただき、 から までしていただき感謝

しております。 会 さんには 金の

理と な会 理に感謝 し ます。

委員長をは めとした国際奉仕委員会の皆

様には、ロータリー財団 米山奨学会寄付金の

にご いただき感謝 し ます。会

成にご いただきました

会 委員長、円 な例会 を運営していただ

きました 、ありがとうございました。

感謝 し ます。

　 年度も に が れておりました

が、 ロ 事 が さ

れ、３月より例会が 会となりました。 ロ

を 当する でした 委員長 委員会の

皆様、大変 し ございま ん。その ーを

年度に してください。

　心 りは、 年度に した 会

に今 ができなかったことです。

会長、 年はがんばります

　運 の い で ばれ、 の

会長の 事を めさ ていただき、会の運営

ロータリーの活動、そしてロータリ として

改めて勉強さ ていただきました。

　皆様には、 事というポ で学 の場を

ていただきました事に、改めて感謝の を

て退任の に さ ていただきます。

　１年間、本当にありがとうございました。

　  

　月日が経つのは いもので、 事の退任

をしな ればならない がもう てしまいま

した。就任の の は っとのん りする

つもりでおりました。 の委員会はありま

んでしたので、 っと しいなと思うとこ

もありましたが、 任での会員 強委員、会

場 と 活動委員会にも わり、 し

いどこ かとても しく、そして史 の

事である 会員の を つつ、ロータリー

を した１年でございました。

　 事の仕事は議事 を 成する事と 事の

とは思うのですが、 事が ですので、

あまり 的には に立たなかったのではない

かと思っております。 ずかしながら議事 を

成するのはあまり 意ではありま んので、

事に するのも理事会 後しばらくして

からの で、 事の をもま たのでは

ないかと しております。今回は 事の退

任 ですが、 ポ での も ま

まして、 さ ていただきたいと思います。

　まず会員 強委員におきましては、 当例会

を 委員長 人にお任 する事となってしま

い、 し ございま んでした。心配しており

ましたが、そんな心配は くの で 委員

長は 人で ロ を成 さ てくださいま

した。感謝 し ます。また会場 で

は、 会場 の 、 年度で っていただ

いた ロ ターを 活 さ ていただき、

また ー ーと ー

での らしと、今回 めての り組みをさ

ていただきました。 でも忘れられないのが、

リ 例会の め ー で

ございます。 がいる での は、 っ

し りとなり、あの動 が今でも忘れられま

ん。 会場 、 し ございま んでした。

活動委員会では の の と
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して しく活動さ ていただきました。 の

は、これも リ 例会ですが、オー

の に のかつらをか っ

たことでし うか 。 委員長、 しにし

て し ございま んでした。思い ばたく

さんのやらかしがあることに きましたが、

これも思い と きに思い す 事年度で

ございました。

　後 は、 をも るが た １の

行で例会や が となり、 年度

ての が れたりと、私だ ではなく、

皆さんも な思いでいらっし るのではない

かと思います。特に 会長、 事は 例

の を られる場 などがありご された

ことと思います。 会長、 事本当にお

れ様でございました。

　 年度は 本会長の 、 事としての を

しっかり成し たいと思っておりますので、

どうか、皆様のご ご をよ しくお い

し ます。

　 で 事の退任 とさ ていただきま

す。皆様１年間ありがとうございました。

　 大嶋 直前会長

　 会長を退任いたします。 会長、

事大変お れ様でした。私 、仕事が し

くて り例会に する事ができま んでした。

　 に って、仕事も した でこの

ロ が を るい、 も２ 月

会となってしまい、会長 事として 運営

に大変 を った年度になってしまったのでは

ないでし うか。この様な年度は めてだと思

います。私も 年度はできるだ をして

をしたいと思います。まずはお れ様でした。

　 西谷 親睦活動委員長

　皆さん、こんばんは。今年度 活動委員長

としての退任の をさ ていただきます。

　今年度の 委員会は、山 委員長は め、

の委員会 ーとの総 １１ で ター

いたしました。 の委員長 と２ の会

場 の を ながら、何とか１年間やり

る事ができました。ロータリーの に感謝

いたします。私は、委員長として２つの目 を

って り組んで りました。

　１つは例会をより の い、 ー な 行

ができること。これには事 の と りが

になります。 ですが、委員

会 ーの により 程度できたと感

ています。

　２つめは、夜間例会をより しく、あまり

をか ないで を深めること。

　 ー での 会で を深めた

、 り の 例の 。会長 事

を ます会では、 での ー な

。

　 夜間例会では、 会員 の

の との の と 人

に いたかもの な 会員 興。

　 リ 会では、会場を に変 し、

リ にロータリー の

の演 の 。 夜間例会では、渡部会員の

米 のお いでの 動 の と

と の 。

　 立夜間例会では、 会員の 、 会員

の を い、 の 。

　この後は、 ロ で例会 間に り、

会員 を わすことができず 月から例会

したものの、 ロ の に ながら本

日の 夜間例会を ました。３ のう の

ー タ については であ

りますの してください。 は を

意してありますので、今年度の 後の例

会を皆さんと しく めることができたら私は

活動委員長として です。

　１年間ご ありがとうございました。

　 　７月からまた、 活動委員長に就任

いたしますので、 てご をお いいたし

ます。

　 西原 国際奉仕委員長

　本年度、国際奉仕委員会、ロータリー財団

米山記念奨学金委員会委員長を つかった

です。



本年度は私と渡部会員の２人で運営に当たりま

した。

　委員長に就任後、まず始めに行ったのは、国

際奉仕とはなんぞや、ロータリー財団は何をし

ているのか、また、米山記念奨学金の目的など

基礎的な意味、仕組み、組織構成などを勉強す

ることから始まりました。

　その内容は国際ロータリーの基礎にもつなが

る大事なものだと理解いたしました。

　活動としましては、１０月、１１月の米山月間、

ロータリー財団月間には皆様からたくさんのご

寄付をいただき、ロータリー財団には総額２７万

円、米山記念奨学金には総額２２万３４０円となっ

ております。改めて皆様に感謝をいたします。

ありがとうございました。

　１１月１３日には移動夜間例会を、北電さんの会

議室をお借りして行い、国際奉仕とポリオにつ

いて講演をいたしました。特にポリオは医師と

いう立場から興味深く、学生の頃に習った記憶

があるという程度でほとんど忘れていましたが、

改めてこの疾患の歴史、症状、経過など大変勉

強になりました。ポリオの専門である渡部会員

には感謝しております。さらに会員の皆さんに

うまく伝わっていればよいのですが、少し心配

です。

　今日で、委員長を退任いたしますが、今回の

経験を生かして何らかのお手伝いができればよ

いと思っております。

　１年間ありがとうございました。
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